

# “Uva Airen”

## CON DOS FIRMAS, SI

No todos los banqueros son iguales, pero abundan los que tienen fama de fenicios. En una reunión celebrada hace unos días en Madrid se contaba como un magnate de la Banca, cuando salía cada mañana camino de su despacho, era abordado en la puerta de su domicilio por un mendigo que le pedía “una limosnita

por el amor de Dios”. Así un día y otro sin obtener respuesta del banquero. Ante tan negativos resultados, el pobre insistió una vez más, pero ampliando la recomendación. Dijo: “Una limosnita por el amor de Dios y de su Santísima Madre la Virgen María”. A lo que el banquero respondió: **“Si traes dos firmas, concedido”**.

## “PEDREA” PARA MAURO MUÑIZ

En su crónica desde Madrid, publicada en el número primero de nuestro Semanario, Mauro Muñiz pedía, entre otras cosas, al hilo de las conclusiones aprobadas en el I Congreso Nacional de Independientes “la congelación de todas las compensaciones económicas de los cargos públicos electivos y de libre designación en la próxima legislatura”.

Al presentar su programa,

Coalición Popular ofrece, entre las medidas a adoptar en los “cien días de gobierno” textualmente **“la congelación de sueldos de altos cargos”**. Si la petición que hacía nuestro colaborador no ha sido atendida exactamente, se le aproxima bastante. Y, en todo caso, constituye una medida que iría limpiando los abusos sin fin que la “ética” socialista ha cometido a lo largo de los cuatros últimos años.

## ANPE BARRE EN CUENCA

No ha salido muy bien parada la Mafalda del Sr. Maravall en la provincia de Cuenca. El Ministro —vapuleado recientemente por Verstryngge en un programa de televisión en directo— diseñó una estrategia de toma del poder escolar a través de los Consejos y directores de Centros. Las cañas se les ha vuelto lanzas.

En la provincia de Huesca, casi todos los Consejos escolares —según informa la CONCAPA— se integran con mayoría de padres y profesores no alineados en ningún grupo político lo que garantizará que las competencias que la ley atribuye a estos ór-

ganos se lleván a cabo sin interferencias partidistas.

En Cuenca, la Asociación Nacional del profesorado Estatal (ANPE) ha barrido tanto en la capital como en la provincia a la hora de elegir director.

De catorce centros en la capital, 12 directores son “anpistas”, otro simpatizante y un tercero ugetista. En la provincia según los resultados conocidos hasta la fecha —y facilitados por la propia organización independiente— le dan también clara mayoría: cinco de siete directores elegidos pertenecen a ANPE, en colegios nacionales de más de 16 unidades.

## AÑO DE ELECCIONES, AÑO DE OBRAS

Hay quien piensa, con toda razón, que deberían celebrarse elecciones legislativas cada cuatrimestre, no cada cuatro años. Basan ese deseo en la rapidez con que los gobiernos —cualquiera que sea su signo— convocan licitaciones de obras y establecen o amplían servicios públicos.

Además de las obras de ampliación y mejora, en ejecución, de la carretera nacional —Cádiz y diversas variantes a su paso por poblaciones de nuestra región, en las últimas semanas se han publicado las subastas, entre otras, para la depuradora de Ciudad Real, 800 millones de pesetas, pendiente de adjudicación; un aparcamiento en Puertollano con un presupuesto de 570 millones de

pesetas; tres colegios de Formación Profesional en Ciudad Real, Almadén y Puertollano, etc...

“Tenemos obras como nunca; tantas que no nos da tiempo ha estudiar los proyectos” ha declarado a este Semanario el representante de una de las más importantes empresas de construcción española que realiza obras en Castilla-La Mancha.



## la gota fría

### COACCION “CIENTIFICA”

Con la entrada en vigor de la ley de Reforma del Código Penal en relación con el aborto y la campaña permanente de determinados grupos para su aplicación, proliferan las “sugerencias” que determinados ginecólogos de la Sanidad Pública ofrecen a las madres gestantes. Invitarlas a ligar trompas; utilizar indiscriminadamente métodos anticonceptivos, “cortar el chorro” de la vida y seguir otras recomendaciones constituyen una actuación que excede del ámbito médico para entrar de lleno en el íntimo campo personal de la ética y la moral.

Dada la escasa formación cultural de algunas madres, procedentes, en muchos casos, de zonas rura-

les, las mencionadas “sugerencias” crean una enorme confusión en sus conciencias cuyo más noble reducto queda impunemente avasallado. La lamentable generalización por parte de algunos facultativos de estas actuaciones subterráneas viene constituyendo una ancha pista de lanzamiento por la que con gran facilidad entrará pronto el aborto libre y gratuito, una vez vencidas, por coacción “científica”, las resistencias de muchas mujeres españolas.

Recientemente, una joven madre manchega contestó al médico que le hacía recomendaciones en un Hospital de la Seguridad Social **“Vd. doctor, haga bien la ecografía. El número de hijos de nuestra familia depende exclusivamente de mi marido y de mí. Y punto”**.